



Los auditores participan en la Semana de la Mediación

El Servicio de Mediación de Auditores (SMAS) organizó el viernes una charla-coloquio dedicada a la empresa familiar junto con la Cámara de Comercio en el marco del Congreso que organiza Instituciones para la Difusión de la Mediación (IDM), bajo el lema *Resuelve con mediación*, con motivo de la Semana de la Mediación. Este congreso tiene como fin dar a conocer la mediación como método alternativo de resolución de conflictos en los diferentes ámbitos socioeconómicos. En la imagen, foto del acto.